

女性部ニュース

「八ヶ岳山麓、苔の森へGO！」

野辺山支所女性部 甘利美恵子

「よかつたねー」

帰ってきて参加者皆さんの一  
番の感想です。

1月18日に南牧役場の井出さんと一緒に案内で、八ヶ岳山麓にある苔の森を目指して、野辺山から車2台で出発しました。山道のゲートを2度くぐり、砂利道をどんどん登り、目的地ギリギリの所まで車で入ることができました。

少し歩くと苔が群生している所に出ました。周りは遊歩道になつてい

側に明らかに違う動物のファンもありました。「これは何だろうね」「カモシカらしいよ」などと会話をしながら車に戻りました。出発してまもなく急に車が止まりました。

A photograph showing a group of people walking through a forest. In the foreground, two individuals are seen from behind; one wears a colorful poncho and a pink headband, while the other wears a dark blue jacket and a blue beanie. They are walking on a rocky path. In the background, another person in a blue jacket is visible. The scene is surrounded by dense green trees and foliage.

「何?」「何?」「カモシカがいるつて!!」「どこ?」「どこ?」「いたーー!」と実物のカモシカを見ることができました。感動しました。カモシカは本来もつと山頂に生息しているはずなのに、だんだん里の方に降りてきて、その影響で鹿もさらにその下の方に降りてきている、鹿の角が木に当たり、皮が剥がれて倒木の原因になつていて、生態系の話を聞きました。

遭難者救助のためのヘリポートもあるとのことで、ヘリポートにも行きました。ヘリポートがあることを初めて知りました。

南牧村の新たな発見をした一日になりました。

